

# Roland Schulz ist jetzt auch offiziell Stabs-Major

Thomas Kuche übergibt die Fahne und das Amt an seinen Nachfolger

**Iserlohn.** Die Offiziersversammlung des Iserlohner Bürgerschützenvereins hat Roland Schulz bereits vor einigen Wochen zum neuen Major des Stabes gewählt. Nun fand die offizielle und feierliche Fahnen- und Amtsübergabe des bisher amtierenden Majors des Stabes, Thomas Kuche, an seinen Nachfolger statt.

Roland Schulz ist als langjähriges Stabsmitglied seit fast 20 Jahren Vorsitzender der Organisationskommission und dort unter anderem für die Durchführung und Gestaltung der IBSV-Bälle und anderer Veranstaltungen in der Parkhalle verantwortlich. Auch an dem kontrollierten Ablauf des alljährlichen Schützenfestes auf dem Gelände der Alexanderhöhe war und ist Schulz maßgeblich beteiligt.

60 Gäste aus allen Kompanien des IBSV kamen zur Amtsübergabe in den Senator-Pütter-Saal, wo der IBSV-Spielmannszug für den musi-



**Feierliche Fahnenübergabe mit Thomas Kuche (l.) und Hans-Dieter Petereit: Roland Schulz (r.) ist jetzt auch offiziell Major des IBSV-Stabes.**

FOTO: PRIVAT

kalischen Rahmen sorgte. Oberst Hans-Dieter Petereit vollzog den offiziellen Wechsel durch die Übergabe der Fahne vom alten Major des Stabes an Roland Schulz. Thomas Kuche trat nach drei Jahren im Amt

nicht zur Wiederwahl an. Nachdem auch der neue Stellvertreter des Major des Stabes, Thomas Neuhaus, durch den Oberst vorgestellt wurde, stand einem geselligen Abend nichts mehr im Wege.